
8月

」C主催
いなん 100Km徒 歩の旅応援

北信越中学校ホッケー大会
優勝カソフ

・
を手渡す

市民相談室にて皆さんのご意
見を伺 う

「信州婦人健康の集い」に
出席、祝辞を述べました

11月

第五回世界白馬会議に出席 し
意見を述べました

12月

9月

駒ヶ根市身障者福祉協議会
家族慰安会に出席

10月

全国障害者スポニツ大会に
参加、長野県チームを激励

飯円高校にて
「こんにちは長野県」開催

駒ヶ根高原マラソン

開会式にて祝辞を延べま tン た

上伊那 郡・市 育樹祭
参カロ祝辞を延べました

正副議長 議会運営委員会に
出席。議長挨拶打合せ会議

知事 工副議長懇談会及ひ
各派代表者会議

台湾 トップセールスにて
況辞を延べました
(長野県をアピール )

東伊那地区現地
・77査

駒ヶ根の事も一生懸命です

1月

新年を迎えて心新たに
頑張ります。

新春佐々木祥二と県政を語る会
5∞ 人近い人t靭口して戴きました

長野県障害者スポーツ大会
松本総合運動公園

長野県警察職員表彰式にて
挨拶を致しました

国会陳情、国会内にて北陸新
幹線の建設促進を要望

県議会事務局にて新年の
ご挨拶

俺警嚢曇曇ξ遺種暑
J議長室

  編饉警是興星奄倉
にて

伊南バイパステープカット 県政報告会
毎月必ずいずれかの地区において県政報告会を開催しています。

2月

県道駒ヶ根長谷線
中沢バイパス起正式にて挨拶

消防団の出初式

3月

正副議長より、新五カ年計画に
ついて知事に要望

退任挨拶 一年間ありがとうございました
これからも、初心に帰り頑張ります。

墨中沢ドイバス


